



LA RÉPONSE DE MEDELLÍN À LA COVID-19

« Donatón For Medellín », concerts itinérants de solidarité en temps de pandémie

Pour lutter contre la COVID-19 et ses multiples implications, Medellín (Colombie), Ville créative de musique de l'UNESCO, poursuit ses efforts de régénération urbaine axés sur la culture en vue d'un changement social par la mise en œuvre d'une série de stratégies impliquant le secteur de la musique.

Le "Donatón For Medellín", une initiative de solidarité visant à fournir des ressources financières et des denrées non périssables aux personnes dans le besoin pendant la période de confinement obligatoire, est l'une des principales mesures prises par la ville. Conçue comme un spectacle itinérant de collecte de fonds de deux jours, l'initiative a mobilisé plusieurs musiciens locaux qui ont fait une tournée dans différents quartiers de la ville.

Dans le but de renforcer la portée de l'événement de collecte de fonds, les concerts du deuxième jour ont également été diffusés sur la chaîne Telemédellín, accompagnés de messages d'artistes et de comédiens. Des exemples de musique locale ont également été partagés avec les habitants pour les encourager à faire des dons généreux à l'initiative, à atteindre l'objectif de 2,5 millions US et à soutenir les personnes défavorisées.

Pour offrir à ses habitants des moyens alternatifs de faire des dons financiers, la ville a également créé un fonds dédié intitulé "Embracing Love Fund". Grâce à la grande participation de musiciens, connus et inconnus, ainsi qu'à la générosité et à l'engagement des habitants de la ville, plus de 3 millions de dollars US ont été collectés et jusqu'à 100 000 colis alimentaires ont été distribués aux personnes les plus défavorisées de Medellín.
